

我々VGOは、ボストンで始まった若手音楽家によるロックバンドとオーケストラを融合した「ロックストラ」グループです。2008年に活動をスタートし、今回初めての単独公演を10月7日ボストンシンフォニーホールで行うことになりました。

ボストンにお住まいの皆様、またそのご友人にも是非参加していただきたいと思いご招待の連絡をさせていただきます。

VGOでは日本のゲームの音楽をオーケストラの雄大さとロックバンドの力強さを織混ぜ、観客もただ聞いているだけでなく一体になり楽しめるイベントを提供しています。舞台にはロックバンドとオーケストラが混成し80人を超える音楽家が一丸となり、壮大さとエネルギーを見せつけます。観客もただ、座って聞くだけでなく、歓声を上げ手拍子を打ち、体で音楽を楽しめます。年齢問わず多くの方にオーケストラや生の音楽の良さを体験してもらい、またゲーム音楽の素晴らしさを感じていただければ幸いです。若い子供達に音楽を楽しむことを覚え、LIVEのオーケストラの良さを感じる良いきっかけになればと願っております。また、ご家族でもこの歴史あるホールで一緒に音楽を楽しむチャンスになれば幸いです。

10月7日、ボストンシンフォニーホールにて2500人を迎えてこれが初の完全単独公演です。ここまで来るまで困難な出来事もありましたがやっと開催にたどり着く事ができました。後は皆様に来ていただき、喜んでもらえるよう精一杯公演を行うのみです。今回演奏予定の楽曲は、ファイナルファンタジー、クロノトリガー、メタルギアソリッド、ストリートファイターIIなど親しみのある方も多い音楽で編成しています。ゲストにグランディア・逆転裁判の作曲家岩垂徳行さん、FF12・タクティクスオウガの崎元仁さん、キングダムハーツ・ストリートファイターIIの下村陽子さん、ロックマンの山下絹代さんが参加、コンサート後にはVIPシートの購入者とゲストと我々との懇親会も企画しています。

創設者の私と指揮者とマネジメント以外にほとんど日本人はいませんが、その日本人三人がメインで作りに上げたイベントです。日本発祥のゲーム音楽の素晴らしさにも助けてもらい、新しい日本の文化も海外に発信し、日本人としてもいい活躍が出来ればと思います。ご参加頂き易いよう、ディスカウントコードもお届けいたします。ボストンにいらっしゃる皆様には是非ご家族・ご友人も連れて参加・応援して頂けたら幸いです。

Video Game Orchestra 仲間将太